

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA  
FACULTAD DE ODONTOLOGÍA

ACTA Num. 88  
CLAUSTRO DE DOCENTES

7 DE FEBRERO DEL 2019

Siendo las 20:20 hrs. del día 7 de febrero del 2018 da inicio el claustro de maestros No. 88 presidido por el Director de la Facultad, Dr. Gerardo Bueno Acuña, se procede a dar lectura al acta anterior la cual fue aprobada por unanimidad de votos.

Así mismo el Dr. Bueno dio la bienvenida a los docentes al ciclo escolar que inicia, en especial a los docentes de nuevo ingreso, haciéndoles la invitación a darse de alta en el Telegram para recibir información de importancia, de igual manera se invitó a los docentes de nuevo ingreso a acercarse a la Secretaría Académica a solicitar su número de empleado. Se informó que la universidad cuenta con los servicios del CUDD para ofertar cursos pertinentes para el desarrollo docente, a los cuales se puede acceder como parte de la Facultad. Se pidió a los docentes que se apeguen a los horarios y salones asignados en su materia. Se hizo la invitación a los docentes de nuevo ingreso al curso de introducción docente que será impartido por la maestra Teresa Pérez Piñón, Dra. Claudia Bujanda y el Dr. Adolfo González.

Se hizo hincapié en la importancia y obligatoriedad de los claustros de maestros ya que en el mismo se toman acuerdos de suma importancia.

Se informó que la Universidad se encuentra en un proceso de transformación, especialmente en el aspecto académico, y que se enviará un comunicado por parte de Rectoría para ampliar y aclarar la información al respecto.

Se pidió y agradeció el apoyo por parte de los docentes por la implementación de la atención en las clínicas los sábados, esto en función del crecimiento de la Facultad y debido a la demanda de los servicios que oferta la institución. Se informó que debido al crecimiento de la matrícula y los proyectos que se tienen en puerta es que se ha tenido la necesidad de los ajustes en cuanto a horarios y espacios.

Se presentó al Dr. Roberto Murillo como coordinador de clínicas en el turno vespertino agradeciendo al Dr. Josué Espinosa por el tiempo que estuvo en este puesto. Se dio una felicitación a la Dra. Daniela Muela por los resultados y el impacto que ha tenido el programa de "Saca la lengua".

Se informó que en Consejo Técnico se tomó el acuerdo de dar el nombramiento de Decano al Dr. Óscar Buenrostro por su trayectoria y aportación a la Facultad. El Dr. Buenrostro dio unas palabras de agradecimiento.

Se dio a conocer que la clínica H ya se encuentra equipada con unidades ADEC y que se llevará a cabo la inauguración de la misma por parte del Sr. Rector el día 8 de febrero del presente año, al mismo tiempo se darán reconocimientos al personal destacado de la Facultad. Se informó que por el festejo del día del Dentista que se celebra el 9 de febrero, se suspenden labores.

Se les recordó a los presentes que ya está próxima la fecha para la elección de consejeros técnicos y universitarios, convocándolos a un claustro para llevar a cabo la elección.

G. Bueno

De la Secretaría Académica, la Dra. Rosaura Pacheco dio a conocer las fechas importantes del semestre y les pidió a los docentes imprimir la lista oficial por grupo que aparece en el SEGA y que pasen lista de asistencia para tener la certeza de que los alumnos que se encuentran en clase han realizado su trámite de inscripción en tiempo y forma. Se les recordó que no se permiten oyentes en las clases. Se informó a los docentes el proceso de equivalidación de las áreas de las materias de Clínica Integral y que en próximas fechas se les hará llegar la información con los estudiantes y las áreas que se están equivalidando. Se les solicitó el currículum a los docentes para tomar en cuenta su preparación académica para el perfil docente. Se pidió a los docentes que estén interesados en participar con preguntas para el concurso de conocimientos a llevarse a cabo en la Semana de Odontología, manden sus reactivos al Dr. Luis Pablo Herrera o al Dr. Luis Montes lo antes posible.

Se informó que dentro del departamento de tutorías y en conjunto con el área de psicología se hizo un estudio para determinar el estilo de aprendizaje con mayor prevalencia en los estudiantes de primer y segundo semestre dando como resultado el kinestésico y el visual y se invitó a los docentes a tomar en cuenta dicho resultado para el desarrollo de sus clases.

Por parte de la Secretaría de Investigación y Posgrado, el Dr. Guillermo Martínez informó que se está trabajando para dar inicio del programa de maestría en el mes de agosto para los docentes que sean candidatos y que estén interesados, así mismo se dio a conocer que se ofertarán las áreas terminales de periodoncia, endodoncia y ortodoncia. Se dio la noticia de que está en aumento el número de tesis como opción a titulación por parte de los alumnos. Se informó que próximamente saldrá la convocatoria para los concursos de investigación que se llevarán a cabo en el marco de la Semana de Odontología.

Por parte de la Secretaría de Extensión y Difusión se dio la información pertinente del evento de la Semana de Odontología el cual dará inicio el 28 de marzo con un evento artístico en el Teatro de los Héroes, el 1 y 2 de abril se dará servicio en las clínicas con tratamientos gratuitos, el 4 y 5 de abril se realizará el evento científico en el Lago di Como.

De la Secretaría de Planeación se informó que se tiene completa la información de los CIEES y que dicha información ya se envió para programar la visita de los pares evaluadores e la cual se contara con la participación de toda la comunidad que conforma la Facultad. También hizo mención de que la información que se recabó muestra datos muy relevantes en cuanto a las fortalezas y áreas de oportunidad que se tienen.

Siendo las 21:22 hrs. se dio por concluido el claustro de maestros y se hizo la invitación a una cena en la cafetería de la Facultad.

G. Bueno T

**UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA**  
**FACULTAD DE ODONTOLOGÍA**  
**ACTA Núm. 89**  
**CLAUSTRO DE DOCENTES**  
**28 DE FEBRERO DEL 2019**

Siendo las 20:30 hrs. con sede en el auditorio de FACIATEC y, presidido por el director de la Facultad, Dr. Gerardo Bueno Acuña, dio inicio el claustro de docentes convocado para la elección de Consejeros Universitarios y Técnicos de la Facultad, estando presentes 67 docentes, se declaró quórum legal para los acuerdos ahí tomados.

El Dr. Gerardo Bueno convocó a la elección de consejeros técnicos y universitarios, e invitó a proponer candidatos de acuerdo a los estatutos marcados para el mismo efecto.

Se procedió a abrir el registro de los candidatos para la elección a Consejeros Técnicos, resultando como únicos candidatos y elegidos por unanimidad de votos:

**CONSEJEROS TÉCNICOS TITULARES:**

- Dr. Luis Pablo Herrera Tinajero ✕
- Dra. Norma Isela Domínguez Torres ✕
- Dr. Alfredo Nevárez Rascón ✕

**CONSEJEROS TÉCNICOS SUPLENTE:**

- Dr. Marvin Elco Estrada Macías ✕
- Dr. Gilberto Sáenz Guerrero ✓
- Dra. Ma. Teresa de Jesús Holguín Mendoza ✕

Se procedió a abrir el registro de los candidatos para la elección a Consejeros Universitarios, resultando como únicos candidatos y elegidos por unanimidad de votos:

**CONSEJERO UNIVERSITARIO TITULAR:**

- Dr. Juan Antonio Galache Vega ✕

**CONSEJERO UNIVERSITARIO SUPLENTE:**

- Dr. José Luis Luévano Chávez ✕

Sin otro asunto a tratar y siendo las 21:10 hrs. se dio por terminado el claustro No. 89.

*G. BUENO ✕*

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA  
FACULTAD DE ODONTOLOGÍA

ACTA Num. 90  
CLAUSTRO DE DOCENTES

30 DE MAYO DEL 2019

Siendo las 20:30 hrs. del día 30 de mayo del 2019 da inicio el claustro de maestros No. 90 presidido por el Director de la Facultad, Dr. Gerardo Bueno Acuña, se procede a dar lectura al acta anterior la cual fue aprobada por unanimidad de votos.

Se invitó a los docentes a acudir a los claustros convocados ya que se tratan asuntos de importancia referente a la facultad. Se les recordó también que a partir del siguiente ciclo se harán pruebas con las materias universitarias de primer semestre debido a la Renovación Universitaria y que el Rector llevará a cabo un conversatorio para explicar detalladamente de qué trata el nuevo modelo académico. Se informó que para el mismo efecto se llevará a cabo el foro de las DES de salud para establecer la manera en que se llevarán los cambios. Se hizo la invitación a los docentes para que se involucraran en el rediseño empezando por las academias.

Se dio un agradecimiento a las personas que colaboraron en los trabajos para ofertar el posgrado en las áreas terminales con las que no contaba la facultad, y que la propuesta ya había sido enviada a la comisión académica para obtener la autorización de los programas, así mismo se anunció que la convocatoria saldrá en los próximos días, la cual será también para los docentes que estén interesados en iniciar un posgrado desde el inicio y los que cuentan con una especialidad y quieren obtener el grado de maestría.

Se felicitó también a los PTC que recibieron los resultados de la Beca al Desempeño, también se felicitó y agradeció a los docentes por los resultados obtenidos en los promedios de los alumnos ya que subió el número de estudiantes con promedio arriba de 9.0 a quienes se les reconoció entregando el premio a la excelencia académica.

La Dra. Rosaura Pacheco informó que se estarán organizando pláticas de educación continua de las diferentes áreas, empezando el 9 de agosto con la plática de "Odontología Biomimética"; se les invitó también a tomar cursos ofertados por el CUDD ya que los docentes deben tomar como mínimo dos por año. Se informó que se estará enviando una encuesta a los docentes para evaluar el perfil y asignar las materias de acuerdo al mismo.

El Dr. Rafael Duarte explicó el proceso de licitación, orden y entrega de los materiales para las clínicas, informando que dicho proceso se ha complicado y que no han llegado en su totalidad, sin embargo se han realizado esfuerzos para que las actividades de clínica no se vean afectadas.

El Dr. Julio Villegas informó que en el mes de junio se estará esperando la resolución por parte de los CIEES, invitó también a los docentes a revisar la página de la Facultad para leer el documento que se mandó a CIEES ya que ahí se muestra información relevante de la facultad, la cual será de utilidad para mejorar.

El Dr. Bueno informó que el año que entra la Semana de Odontología se celebrará por única ocasión en el mes de septiembre, ya que la Facultad será sede del Congreso Internacional de Posgrados de Odontopediatría.

G. Bueno 71

El Dr. Fidel Hernández reiteró la invitación a las pláticas de educación continua, recordando la del mes de agosto. La Dra. Coral Pérez informó que el 29 de junio del presente año se llevará a cabo el Foro Institucional de Egresados al cual se convocó a un egresado de la Facultad de Odontología (Dr. Guillermo Ruacho) del año 2008, lo cual representa un orgullo para la facultad.

La Dra. Pacheco dio una explicación breve acerca de la Renovación Universitaria la cual marca que se busca eficientar los procesos académicos y administrativos mediante la departamentalización de las diferentes facultades en respuesta a las necesidades del contexto global actual. Explicó que se trabajará en conjunto con las facultades afines al área de la salud. Así mismo aclaró que el cambio será paulatino y que por lo pronto los cambios se estarán piloteando en el primer ciclo con las materias universitarias. Reiteró la invitación a los docentes para acudir al Conversatorio con el Sr. Rector que se llevará a cabo en el mes de junio.

Siendo las 21:38 hrs. se dio por concluido el claustro de maestros y se hizo la invitación a una cena en la cafetería de la Facultad.

G. BUENO 71

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA  
FACULTAD DE ODONTOLOGÍA

ACTA Num. 91  
CLAUSTRO DE DOCENTES

12 DE SEPTIEMBRE DEL 2019

Siendo las 20:27 hrs. del día 30 de mayo del 2019 da inicio el claustro de maestros No. 91 presidido por el Director de la Facultad, Dr. Gerardo Bueno Acuña, se procede a dar lectura al acta anterior la cual fue aprobada por unanimidad de votos.

El director dio la bienvenida a los docentes de nuevo ingreso e informó que ya dio inicio el programa de formación docente en la maestría. Así mismo agradeció a todas las personas que participaron para la acreditación por parte de los CIEES e invitó a los docentes a seguir trabajando en el crecimiento que demanda en número de estudiantes con los que cuenta la facultad, así mismo en trabajar en las recomendaciones que se hicieron y a leer el documento que se encuentra en la página de la facultad.

Se informó que fue aprobado por el H. Consejo Técnico el presupuesto para el 2020 y que se tiene el proyecto de comprar 49 unidades nuevas para renovar las clínicas que más lo requieran, así mismo se está trabajando una propuesta para el arrendamiento de unidades dentales y de esa manera obtener el beneficio de contar siempre con el mantenimiento y buen funcionamiento de las unidades y así garantizar el mejor rendimiento de las clínicas.

Se agradeció a los docentes que están participando en los programas de las áreas terminales de la maestría ya que dieron inicio en el ciclo escolar actual. Así mismo se solicitó a los docentes de licenciatura apoyarse de los servicios que se ofrecen en posgrado para una atención integral a los pacientes.

Se dio a conocer que se está habilitando el área en donde se encontraba el quirófano de técnicas quirúrgicas como sala de maestros que contará con área de comedor, computadoras y de descanso. El área que actualmente se conoce como sala de maestros será sólo área de comedor para todos los trabajadores de la Facultad.

La Dra. Alexis Álvarez Ramírez explicó el proceso de recertificación de Espacio libre de humo por el que tiene que pasar la Universidad ya que es de suma importancia que la totalidad de los docentes, alumnos y personal administrativo que labora en la Universidad escuche y sepa la información al respecto como lo es la ubicación de las áreas destinadas para fumadores y el correcto uso de las mismas, además de invitar a los docentes que estén interesados a sumarse a comité que trabaja en ello. Acto seguido dio una presentación de los puntos a saber para la recertificación.

De la Secretaría de Investigación y Posgrado se informó que ya está abierta la convocatoria para los posgrados del 2020 para los docentes que estén interesados.

El Dr. Rafael Duarte Guzmán dio a conocer que está por autorizarse la licitación de este año y que aún hay materiales que están pendientes de liberar. Se informó que se estarán convocando a las academias para revisar los materiales con los que se cuenta en el almacén para determinar si son suficientes y si se tiene la sugerencia de alternativas para algún o algunos materiales para realizar los pedidos y las licitaciones con tiempo. También se informó

que se dará mantenimiento a algunas clínicas con la renovación de unidades para eficientar el funcionamiento de las mismas.

Por parte de la Secretaría Académica la Dra. Claudia Bujanda Ríos dio a conocer las fechas importantes del ciclo escolar actual y pidió los docentes ya no imprimir las actas de las calificaciones parciales y sólo subirlas al SEGA, también se recordó la importancia de tomar lista de asistencia con las listas oficiales que emite la Secretaría Académica ya que no se permite la presencia de oyentes en las materias así como subir las inasistencias al sistema. Se reiteró también el proceso de equivalidación para las materias de clínica para evitar que ocurran errores con las calificaciones de las diferentes áreas y se informó que se dará un formato oficial para tal efecto. También solicitó a los docentes hacer cumplir el reglamento interno con respecto al uniforme completo por parte de los estudiantes.

El Dr. Gerardo Bueno Acuña pidió a los docentes que verifiquen con cuidado sus nombres y firmas en las historias clínicas para evitar plagios por parte de los alumnos así como el pago de los tratamientos que se realicen ya que esto representa un problema legal y administrativo. Se informó también que los docentes pueden solicitar a la Secretaría Administrativa el número exacto de trabajos que realizaron los alumnos individualmente para corroborar dicha información con la reportada y registrada por el estudiante en el expediente y/o en sus bitáoras.

También informó que en próximas fechas se estará pidiendo la participación de los docentes para formar parte de la renovación universitaria para el segundo ciclo e hizo hincapié en la importancia de que los docentes se involucren en dicho proceso ya que son ellos quienes están conscientes de las necesidades que se tienen que cubrir con respecto a la formación en el área.

Siendo las 21:38 hrs. se dio por concluido el claustro de maestros.

G. BUENO T

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA  
FACULTAD DE ODONTOLOGÍA

ACTA Num. 92  
CLAUSTRO DE DOCENTES

5 DE DICIEMBRE DEL 2019

Siendo las 20:24 hrs. del día 5 de diciembre del 2019 da inicio el claustro de maestros No. 92 presidido por el Director de la Facultad, Dr. Gerardo Bueno Acuña, se procede a dar lectura al acta anterior la cual fue aprobada por unanimidad de votos.

El director hizo hincapié en la importancia que tiene la asistencia al Claustro de Maestros por parte de los docentes, e hizo la invitación a todos a no faltar a los mismos ya que se toman decisiones importantes para la Facultad así como la difusión de información relevante. Así mismo se pidió que se checara la asistencia tanto en el medio digital como en el libro de Actas.

El Dr. Gerardo Bueno informó que se recibió la acreditación por parte de CIEES y remarcó la importancia que tienen las certificaciones para las instituciones de educación superior ya que en próximas fechas se buscará la reacreditación por parte de CONAEDO, tentativamente en abril del 2020, por lo que pidió a los docentes su apoyo para dicho proceso; así mismo mencionó que una de las recomendaciones por parte de CIEES fue el uso adecuado de las barreras de protección en las áreas de clínicas en estudiantes como en los docentes responsables.

Se recordó que la Semana de Odontología del 2020 será por única ocasión en el mes de septiembre ya que se celebrará junto con el Congreso Internacional de Odontopediatría y que la información exacta se dará a conocer oportunamente para que todos los docentes asistan al evento.

Se mostró el video correspondiente al 3er informe de actividades y el director felicitó y agradeció a todos los docentes por su trabajo y compromiso hacía la Facultad, así como por los resultados de la evaluación docente ya que la Facultad se encuentre entre las mejor calificadas de la Universidad.

Se dio a conocer que el Dr. Luis Pablo Herrera y un alumno que se encuentra haciendo su servicio social estuvieron en la Universidad de Santa Catarina en Brasil como parte de la movilidad docente por medio de un convenio de colaboración bilateral y ya están de regreso con muy buenos resultados y la posibilidad de la continuidad en la colaboración entre las universidades.

La Dra. Rosaura Pacheco agradeció a los docentes por su trabajo colaborativo para la obtención de los resultados plasmados en el informe, así mismo con la buena disposición para la reposición de clínicas del semestre en curso.

Se informó que el concepto de reposición de clínicas es diferente al de extensión de clínicas, ya que las segundas se deben hacer fuera del período de clases, así mismo se aclaró que las extensiones de clínicas las autorizan las academias tomando en cuenta el caso particular de cada estudiante.

Se pidió también que las calificaciones se entregaran a registro escolar a más tardar el día 11 de diciembre ya que los exámenes extraordinarios empiezan el 13 del mismo mes y es

necesario que se cierre el ciclo escolar ordinario para que los estudiantes puedan hacer el pago correspondiente; de igual forma se explicó que las materias de clínica deben reportar a la Dra. Claudia Bujanda las calificaciones de cada área para poder llevar a cabo el proceso de equivalización.

Se explicó que la evaluación docente ya no se entregará en físico a menos que el docente la solicite, esto por cuestiones ecológicas principalmente ya que la mayoría de las evaluaciones se quedan archivadas por que los docentes no van por ellas. Se pidió a los docentes que al recibir su carga académica la revisen bien para corroborar que corresponda a las asignaturas cargadas con las horas correspondientes. Así mismo se pidió a los docentes que informaran oportunamente si realizarán cambios en su carga académica, con el fin de evitar contratiempos de última hora.

De la Renovación Universitaria, se informó que ya está terminado el primer ciclo y se está trabajando con el segundo y que algunos docentes estarán recibiendo la invitación para trabajar en el tercer y cuarto ciclo. Se tiene la intención que en el mes de febrero del 2020 se someta a Consejo Universitario el Plan de Trabajo.

El Dr. Guillermo Martínez informó que el Posgrado estará en evaluación en el mes de febrero y pidió a los docentes que actualicen su CVU. También se informó que los estudiantes de posgrado son beneficiarios de la beca de CONACYT.

El Dr. Fidel Hernández hizo la invitación a los docentes a la tradicional posada que se realizará el 20 de diciembre en el Quality Inn y pidió a los docentes confirmar su asistencia para una mejor organización.

Siendo las 20:59 hrs. se dio por concluido el claustro de maestros.